

PAELLAESSEN DER SENIORS

Was für ein Highlight im Kalender unserer Seniorenanlässe!

Ein Klubhaus voll gutgelaunter Gäste, die sich auf unser alljährliches Paellaessen freuten, sich bestens unterhielten und einmal nicht nur übers Tennis oder das Jassen diskutierten.

An diesem sonnigen Herbsttag standen wir draussen beim Apéro mit dem Glas in der Hand rund um die dampfenden Pfannen in der Freiluftküche und dahinter natürlich unsere erfahrenen Köche Ueli und Ruedi, gut gelaunt, da konnte gar nichts schief gehen!

Und es duftete ja, fast wie in Andalusien! Bald mussten nur noch die Zitronenschnitze platziert werden, es war ein Bild, ich möchte fast sagen, so schön und farbig wars noch nie!

Ob mit Fleisch oder Meeresfrüchte, es war ein Genuss und ich sage es auch dieses Jahr

wieder: **Einfach super was Ueli und Ruedi nicht aus dem Hut aber aus der Pfanne gezaubert haben. Herzlichen Dank an euch beide! Wir freuen uns auf nächstes Jahr!**

Mit dem Dessert waren wir nun endgültig wohlgenährt und mit dem Kaffee klang der Nachmittag gemütlich aus.

Vielen Dank an alle die für diesen Anlass mitgeholfen haben, allen voran unseren beiden Köchen, allen die organisiert und geplant haben und auch den Helferinnen und Helfern rund um die Küche. Ich wünsche allen eine schöne Winterzeit, bleibt gesund und freut euch auf den nächsten Seniorenanlass.

Erna Hasler